

SUR DE BOLÍVAR

Los municipios de Tiquisio y Regidor estrenan moderno Centro Cultural

Dotado con todas las herramientas de última tecnología fue entregado el nuevo Centro Cultural del municipio de Tiquisio, bautizado con el nombre de Rafael Rodelo. La infraestructura hace parte del proyecto "Construcción y dotación de Centros de Cultura para el fortalecimiento de la infraestructura cultural", una iniciativa que ha sido ejecutada con recursos del Sistema General de Regalías - SGR - la inversión para el caso específico de este Municipio fue de \$2.458.686.152, con la cual se beneficia a una población de 23.385 habitantes.

El turno para el municipio de Regidor es para mañana jueves 20 de septiembre, cuando les será entregado el Centro Cultural María Rosario Brieno de Quiñones, este también hace parte del proyecto anteriormente mencionado y desarrollado por la Gobernación de Bolívar, a través de Icultur, con recursos del SGR.

La inversión fue de \$2.463.224.707, para beneficiar a una población aproximada de 11.000 habitantes.

Cada Centro tienen un área aproximada de 700 metros cuadrados y cuentan con amplios espacios como un auditorio principal, bodega de instrumentos, estudio musical, centro de producción musical, zona administrativa, cubículos para ensayos, aulas, cafeterías y baterías sanitarias.



En los Centros tienen cabida músicos, cuenteros, artesanos, bailarines, teatreros y en general gestores culturales; que a partir de ahora contarán con espacios completamente dotados y acondicionados, en los cuales podrán fortalecer las prácticas culturales, las tradiciones y la identidad de los municipios de Tiquisio y Regidor.

"Estamos generando infraestructura de calidad donde puedan desarrollar actividades culturales", expresó el gobernador Dumek Turbay. Lucy Espinosa destacó

que el equipo de Icultur estará al frente de estos nuevos y modernos Centros Culturales, brindando asesoría y acompañamiento en el objetivo de convertirse en una escuela de formación artística vocacional y escenario cultural, con agendas permanentes y socializadas, que garanticen el acceso sin ningún tipo de discriminación a todos los ciudadanos. La formación artística se ofrecerá en los programas de Música, Danza y Teatro para la Convivencia. Además, en casos particulares

concertados con Icultur, pueden albergar otros procesos de formación artística, emprendimiento cultural y la circulación de artistas invitados. Todo con carácter comunitario y de libre acceso. Además de ser pioneros en el país por la construcción de este tipo de escenarios, Bolívar es líder a nivel nacional en la inversión de recursos del Sistema General de Regalías en temas culturales. Con este proyecto también se entregaron Centros Culturales en los municipios de Cicuco, Magangué, San Juan Nepomuceno y Santa Rosa de Lima en el Departamento de Bolívar.

EN UNIBAC

Continua el IV Festival Audiovisual y de Video Experimental "Vertov"

Hasta hoy miércoles se lleva a cabo en la Institución Universitaria Bellas Artes y Ciencias de Bolívar (Unibac), el IV Festival Audiovisual y de Video Experimental "Vertov", bajo el liderazgo del programa de Comunicación Audiovisual.

Hasta el momento el festival que inició ayer ha cumplido con todas las expectativas y se espera que hoy llegue a su punto máximo.

El Festival pretende visibilizar las tendencias y los nuevos talentos, a través de una retrospectiva panorámica de los mejores contenidos y narrativas audiovisuales, realizados por estudiantes de diferentes programas

académicos que trabajan con este tipo de formato. La propuesta nace de la reflexión sobre las nuevas creaciones audiovisuales que se vienen generando desde las instituciones académicas de la región con relación al uso de la comunicación audiovisual y las nuevas tecnologías. La muestra exhibe trabajos de estudiantes de la Institución Universitaria Bellas Artes y Ciencias de Bolívar, la Universidad de Cartagena, la Universidad Jorge Tadeo Lozano y la Universidad Tecnológica de Bolívar.

Además de la muestra audiovisual, el Festival



ofrece una agenda académica con invitados regionales y locales como el cineasta Carlos Bernal y el productor de videoclips Abraham Castillo.

El IV Festival Audiovisual y de Video "Vertov" se lleva a cabo desde las 5:30 de la tarde, en el salón Pierre Daguet de Unibac.

La entrada es libre hasta completar aforo.

\$2.940 MILLONES INVERTIDOS

Arroceros de Bolívar reciben nueva maquinaria

Más de \$2.900 millones de pesos en maquinarias fueron entregados a los pequeños productores de arroz del departamento de Bolívar. La donación fue realizada gracias a la inversión de la Agencia de Desarrollo Rural. La promesa realizada a los pequeños arroceros el pasado 17 de mayo se cumplió y hoy la maquinaria llegó a las manos de los arroceros de los municipios de Achi, San Jacinto del Cauca y María La Baja.

Los bancos de maquinaria están compuestos por cosechadoras, fumigadoras, sembradoras, tractores, y fertilizadoras, permitirán habilitar 600 hectáreas de arroz del departamento.

Son en total 3 bancos de maquinaria que tienen un costo de 2.943 millones de pesos de los cuales 2.400 millones los pone la ADR y la contrapartida de 543 millones de pesos la ponen

entre la Gobernación de Bolívar y las Alcaldías de los 3 municipios beneficiados. Por su parte, el Ministro de Agricultura, Andrés Valencia, aseguró que "este gobierno se quiere conectar con los productores y aquí estamos cumpliendo nuestra meta de escuchar a los agricultores de esta región y presentándoles nuestra oferta institucional".

Además de adquirir los tres bancos de maquinaria los arroceros también recibirán de parte de la ADR, acompañamiento técnico integral y talleres de fortalecimiento empresarial para sus proyectos.

Los 149 pequeños y medianos productores pertenecen a tres asociaciones: Asogropaya, Asoagromadeca y Asopablo, de los municipios de Achi, San Jacinto del Cauca y María La Baja en Bolívar.

Hasta este momento, la ADR ha invertido en el departamento de Bolívar 18.293 millones de pesos para la implementación

de Proyectos Integrales de Desarrollo Agropecuario y Rural en 13 municipios beneficiando 1.406 productores y 3.105 hectáreas.



MASIVA PARTICIPACIÓN

XI encuentro internacional de escritores en Sincelejo



En la capital de departamento de Sucre se desarrolla el Encuentro Internacional de Escritores. En este evento se dieron cita autores, escritores y poetas de la talla de Cristóbal García Tapia, Jorge Marell, Miguel Iriarte, Ricardo Vergara, William Arroyo, Amaury Pérez, Margarita Velez y Fernando Chelle, entre otros.

La Unión de Escritores de Sucre trabaja desde hace 21 años en la promoción de la literatura del departamento, desde dos pilares como expresión cultural y construcción de tejido social. "Las letras están de fiesta y Sucre abre sus puertas al mundo", dijo Jorge del Río, presidente de esta.

El escritor uruguayo Fernando Chelle se mostró satisfecho por estar en Sincelejo. "Ha sido muy grata la experiencia, muy buenas intervenciones, el público ha acompañado. De momento el balance muy positivo", sostuvo.

Para Pedro Murillo, jefe de la Oficina de Asuntos Sociales, desde donde se apoya de manera económica y logística a este evento es muy grato ser parte de este, que ya es una tradición, pues se impulsa el amor por las letras, así como la pasión por la literatura y de esta misma forma el incentivo de las nuevas generaciones.

"En esta oportunidad este evento nos está invitando a tomar mayor conciencia sobre la importancia de la escritura, la importancia de nuestros escritores, reconocer los aportes que están haciendo en la transformación de la sociedad, a través de la poesía, de la narrativa, de la tradición oral", recalzó.

La apertura oficial se celebró en el auditorio Fortunato Chadid, de la Gobernación de Sucre.

La gala musical estuvo a cargo de William Arroyo Solano, mientras que la corporación dancística Inluarte deleitó a los asistentes.

HASTA EL 12 DE OCTUBRE

Convocatoria de becas para investigación, doctorado y posdoctorado en Suiza

EIICETEX tiene abierta la convocatoria para que profesionales colombianos estudien becados programas de investigación, doctorado y posdoctorado en Suiza.

La oferta de becas es financiada por el Gobierno de Suiza y su convocatoria cerrará el próximo 12 de octubre, para que los seleccionados inicien estudios a partir de febrero de 2019. Los aspirantes deben inscribirse en www.icetex.gov.co.

El programa está dirigido a profesionales universitarios colombianos que cuenten con título de maestría (para los aspirantes a programas de Investigación y doctorado) y de doctorado (para los programas de posdoctorado). "La duración de los programas, que tendrán lugar en universidades de varias ciudades de Suiza, es de 1 a 3 años. Esta oferta refleja el trabajo que realizamos para consolidar una oferta académica internacional que es atractiva para los colombianos, con acciones que impulsen los sueños de los colombianos a través del acceso a una educación superior de calidad", destacó el presidente del ICETEX, Manuel Acevedo. Esta convocatoria ofrece a los aspirantes la posibilidad de aplicar a cualquier área del conocimiento. Sin embargo, el gobierno suizo dará prioridad a las investigaciones en los campos prioritarios para el desarrollo de Colombia y a los estudios que no existan en este país.

El programa de becas cubrirá los siguientes gastos:

Tiquete de regreso (de Suiza a Colombia) una vez culminado el periodo de la beca (si el candidato se queda más de seis meses, pierde el tiquete de regreso).

Un estipendio de instalación por 300 francos suizos (aproximadamente 300 dólares), que se otorgará por única vez con el primer pago, para los gastos de alojamiento.

Estipendio mensual para los programas de investigación y doctorado por 1.920 francos suizos (aproximadamente 1.931 dólares). Para posdoctorado, se otorgará un estipendio de 3.500 francos suizos (aproximadamente 3.520 dólares).

Seguro de salud pagado por la Comisión Federal de Becas para Estudiantes Extranjeras (CFBE).